

zu TOP

Mainz, 03.02.2015

Anfrage 0323/2015 zur Sitzung am Sachstand zur Belebung der Mainzer Innenstadt (FDP)

In Gesprächen mit Mainzer Einzelhändlern wird oft gefragt, wann notwendige Maßnahmen umgesetzt werden, um die Mainzer Innenstadt zu beleben.

So sei angekündigt gewesen, dass die Parkgebühren in den Parkhäusern der PMG modifiziert würden. Auch ein Parkleitsystem würde fehlen, um Kunden gezielt in die Innenstadt zu führen. Ferner sei seit geraumer Zeit ein Hinweisschild am Kirschgarten angekündigt worden, welches u.a. auf die Einzelhändler in der historischen Altstadt hinweist. Diese und weitere Themen treiben die Händler um.

Wir fragen an:

1. Wann wird ein Hinweisschild am Kirschgarten aufgestellt, welches u.a. auf den Einzelhandel am Kirschgarten und in der historischen Altstadt hinweist?
2. Sind weitere Hinweisschilder geplant, die insbesondere in der Altstadt auf den Einzelhandel hinweisen werden?
3. Wann wird es in der Mainzer Innenstadt voraussichtlich ein einheitliches Parkleitsystem geben?
4. Wann werden die als zu hoch empfundenen Parkgebühren in den Parkräumen der PMG geändert?
Ist geplant, im Rahmen einer neuen Tarifstruktur auch eine minutengenaue Abrechnung und einen reduzierten Tarif für Einkäufer an den Wochenenden einzuführen?
5. Ist bei den Planungen zur Umgestaltung des Münsterplatzes und der Reduzierung des Individualverkehrs auch daran gedacht, die Auswirkungen auf den umliegenden Einzelhandel vorab zu untersuchen?

Herr Walter Koppius
FDP-Fraktionsvorsitzender